







Le Grand Site Salagou - Cirque de Mourèze vous accueille

Les espaces naturels et agricoles du Grand Site sont sensibles, respectons ces quelques règles :

- Stationnons seulement sur les parkings indiqués 
- Après 22h00, stationnons uniquement dans un camping ou sur une aire de nuit 
- Utilisons l'aire de vidange des rives de Clermont l'Hérault, d'Octon et des Vailhès 
- Contemplons les roselières à distance, respectons la quiétude du site, des oiseaux sensibles au dérangement y vivent
- Respectons les récoltes et les troupeaux
- Rempportons et trions nos déchets 
- En cas d'incendie, des canadais écopent l'eau du lac, regagnons les berges lorsque les canadais arrivent

*La baignade est non surveillée
(en dehors des plages des Vailhès et de Clermont l'Hérault l'été)*

Rappel de la réglementation spécifique aux espaces naturels



www.grandsitesalagoumourèze.fr






Un herbier aquatique envahissant, le lagarosiphon, se développe sur les berges du lac. Inoffensif pour l'homme, il menace la biodiversité et gêne les activités nautiques. Pour ralentir sa propagation, évitons de le couper, de le disperser, de l'exporter.



Grand Site Salagou - Cirque de Mourèze

The Grand Site Salagou - Cirque de Mourèze welcomes you

This natural and agricultural area is fragile, we therefore invite you to follow these simple rules :

- Please park only at areas designated by the **P** sign
- After 22h00, please only park in camping or designated night parking areas 
- There are waste water emptying stations, near the river bank at Clermont l'Hérault, at Octon and at les Vailhès 
- Observe the reed beds from a distance, they are home to rare and protected species of birds
- Respect cultivated areas and cattle
- Take home your waste for selected disposal 
- In the event of fire, canadair fire-fighting planes scoop water from the lake, please leave the lake if they come

Bathing is not supervised

(except the beach areas of Vailhès and Clermont l'Hérault in summer)

Reminder of the regulations specific to natural areas



www.grandsitesalagoumourèze.fr



An invasive aquatic plant, the Lagarosiphon grows on the river banks of the lake. Harmless to humans, it threatens biodiversity and hinders water activities. To slow its spread, please avoid to cut it, disperse it, export it.